
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

TÉMOIGNAGE 
Carine LALLIAUME 

Membre du Conseil d’Administration du comité Oise 
 

 
1) Carine, pouvez-vous vous présenter?  

 

J'ai 45 ans, je suis mariée et comptable de profession. 
 

2) Comment êtes-vous arrivé au handball ?  
 

Pendant 6 ans je pratiquais du volley-ball au collège. Quelques années plus tard, je 
décide de reprendre le sport et je me suis dit « pourquoi pas le handball ! ». Je suis 
donc rentrée dans le club de Mesnil-en-Thelle suite à la création de la catégorie 
Loisirs. Il faut savoir aussi que j’ai suivi mes fils sur cette activité : Thomas qui joue 
dans l'entente de l'Oise (Moins de 18 ans) et Florian (ne pratique plus le handball 
aujourd’hui). 
 

3) Quelle activité occupez-vous au sein de votre club ? 
 

En plus de joueuse en loisir, comme le club cherchait des bénévoles, 
je suis entré rapidement au bureau directeur du club de Mesnil (cela 
fait 5 ans maintenant) et je suis également dirigeante au club de 
Neuilly-en-Thelle depuis 2 ans. 

 
4) Selon vous, quels sont les rôles des instances (comités, Ligue) 

sur notre territoire ? 
 

Il y a 1 an je suis rentrée au Comité de 
l'Oise en tant que membre de la COC. 
Le rôle du Comité est d'organiser des 
championnats, apprendre et faire 
respecter l’arbitrage, et surtout être à 
l'écoute des clubs. La ligue a pour 
mission de créer un développement du 
handball dans le territoire et 
d'accompagner le Comité et les clubs 
du territoire. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
5) Sur un plan plus personnel, quel est votre meilleur souvenir 

handballistique ? 
 

N'ayant pas beaucoup d'expérience, et de vécu handballistique, je veux juste dire 
que le handball est un sport collectif et j’aime cet esprit d'équipe ! Vivre une 
aventure ensemble me permet de me dépenser et c’est un grand besoin. 
 

 


